

LE CERBERE



Le cerbère est un chien monstrueux qui a généralement trois têtes. Sa voix est terrifiante et ses aboiements sont un supplice. Il est si laid qu'en le regardant on peut être changé en pierre. Sa bave est un poison mortel. Chacune de ses têtes ne mange que de la viande vivante. Le cerbère était enchaîné à l'entrée des Enfers.

Ainsi, il était chargé de garder la porte des Enfers. Il devait empêcher les morts de sortir des Enfers et les vivants d'y entrer. Il terrorisait même les morts qui devaient lui apporter des gâteaux au miel pour le calmer.

Plusieurs héros de la mythologie grecque ont réussi à détourner son attention pour rechercher des êtres aimés dans les Enfers. Orphée voulait sauver sa femme Eurydice des Enfers, morte d'une morsure de vipère. Il est parvenu à endormir le cerbère grâce à sa musique enchanteresse en chantant et en jouant de sa lyre.

LE CERBERE

1. Réponds aux questions par une phrase:

Comment reconnaît-on le cerbère ?

Quel endroit le cerbère doit-il garder ?

Comment Orphée a-t-il réussi à détourner l'attention du cerbère ?

2. Réponds par vrai ou faux :

Le cerbère est aussi doux que la licorne. _____

Il a généralement deux têtes. _____

Le cerbère est enchaîné à l'entrée des Enfers. _____

Il doit laisser sortir les morts des Enfers. _____

Pour le calmer, les morts devaient lui apporter des gâteaux au chocolat. _____

Orphée a réussi à endormir le cerbère grâce à sa musique. _____